

元気いっぱい、がんばっています！



風薫る5月、新緑がまぶしい季節となりました。子どもたちのパワーは全開で、元気いっぱいに過ごしています。また国語や算数の学習では、2年生になって、1年生と比べてレベルアップした学習にも、みんな真剣に取り組んでいます。学年目標に向けて、これからもどんどん前進して行ってほしいと思います。

～授業参観・学級懇談会ありがとうございました～

子どもたちの真剣な頑張りをご覧頂けたかと思います。子どもたちも、おうちの方にみてもらって、とても嬉しそうでした。学習内容が難しくなっていることもあり、家庭学習で困っている様子があれば、担任までお知らせください。よろしくお願ひします。

お知らせとお願い

○生活科のやさいづくりに、アサガオを育てる際に使っていた支柱を使いますので、持たせてください。
万願寺とうがらしかミニトマトのどちらかを選んで育てますので、お子さんと相談して決めておいてください。



○5月21日(水)にえんどう豆の豆むき体験学習を予定しております。えんどう豆は、「大豆・ピーナッツ」と交差性(アレルギーの形が似ているため、症状が出る可能性がある)があるので、これらのアレルギーがある場合は、ご連絡ください。

学習予定

- 国語 図書かんたんけん・日記を書こう
ともだちはどこかな・たんぽぽのちえ
かんさつ名人になろう
同じぶぶんをもつかん字
- 算数 時こくと時間・長さ
たし算のとひき算のひっ算
- 生活 おいしいやさいをそだてよう
レッツゴー! 町たんけん
- 音楽 はくのまとまりをかんじとろう
- 図工 ふしぎなたまご・わっかでへんしん
- 体育 おりかえしリレー・ボールなげあそび
てつぼうあそび
- 道徳 ぽんたとかんた
本がかりさんがんばっているね など

学校たんけんに向けて

5月2日(金)に、予定している学校たんけん。去年してもらったことを思い出しながら、しっかり1年生を案内しようと張り切って準備をしています。がんばったことなど、いっぱい話したいことがあると思います。ぜひ、聞いてあげてください。

